



RESALTARON SU APORTE A LA SOCIEDAD

Autoridades estuvieron presentes en misa por nuevo aniversario de la PDI

CURICÓ. El servicio religioso se llevó a cabo en la Iglesia La Matriz, ubicada en la Plaza de Armas de la ciudad, hasta donde llegaron actores sociales de diversos ámbitos.

En la ocasión, el jefe provincial de la Policía de Investigaciones, prefecto Pablo Cuadra, calificó co-

• Invitados valoraron el compromiso de la institución, en la lucha contra la delincuencia.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES / FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES

mo muy relevante la eucaristía para todos los integrantes de la institución.

“En este mes de aniversario cumplimos 92 años de vida a lo largo de todo el

territorio nacional y es una actividad religiosa, donde está invitada toda la ciuda-



La misa de acción de gracias se realizó en la Iglesia Matriz de Curicó.

danía de Curicó”, dijo. El jefe policial destacó la buena evaluación que tiene la PDI de parte de la población. “En la última encuesta, estamos dentro de las primeras instituciones bien valoradas por la comunidad, lo que nos da orgullo y ganas de seguir trabajando”, acotó.

INVITADOS

El delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, tuvo palabras de agradecimiento para el trabajo que hace la PDI. “Afortunadamente, contamos con hombres y mujeres cuya misión es dar

tranquilidad a las familias post ocurrido un crimen o un hecho de alta connotación pública y la búsqueda de la justicia es el fin de la PDI”, apuntó.

En tanto, el alcalde de Curicó, George Bordachar, también destacó la labor de la policía civil en la comuna. “Es muy valorable lo que hace la Policía de Investigaciones, de la cual me siento orgulloso de contar con ellos y por eso los estoy acompañando en este acto ecuménico”, manifestó.

A su vez, el presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, Víctor Dacaret, indicó que la PDI es un gran aporte para la seguridad. “Es una labor que están cumpliendo muy bien y en forma cabal, lo que es una muy buena señal”, aseveró.

Representantes de varias instituciones llegaron al servicio religioso.

